



ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Clôture de la Semaine africaine du climat 2022 : l'Afrique doit "parler d'une seule voix à la COP27"

GM.NTOUTOUME-NDONG Libreville/Gabon

ES lampions de la Semaine africaine du climat 2 022 se sont éteints hier à Libreville. Et les participants s'en vont avec la conviction d'avoir vécu plusieurs jours riches d'échanges et de propositions d'actions dans la capitale gabonaise. Le but semble donc avoir été atteint. À savoir, créer une synergie continentale pour renforcer la lutte contre les changements climatiques, afin d'inciter le reste du monde à l'action, lors de la COP27 prévue pour novembre prochain en Égypte. Le ministre gabonais des Eaux, des Forêts, de la Mer, de l'Environnement, chargé du Plan Climat et du

Plan d'affectation des terres, Lee White, a conjointement présidé la cérémonie de clôture avec Savina Ammassari, Coordinatrice résidente des Nations unies au Gabon ainsi que d'autres acteurs importants engagés dans ladite lutte. Toutes les interventions ont marqué l'intérêt de tous face à cette urgence planétaire.

Depuis le 29 août dernier, les différents acteurs se sont penchés sur deux thèmes essentiels pour l'Afrique, voire pour le monde entier, à savoir la recherche d'une diminution de la température moyenne mondiale de 1,5 degré Celsius et la construction d'un avenir résilient.

La session d'ouverture a donné lieu à un dialogue ministériel sur les défis de la mobilisation et de l'accès au financement climatique

à grande échelle pour stimuler la mise en œuvre des contributions déterminées au niveau national (CND) des pays et des plans et stratégies climatiques nationaux prioritaires. Selon la Banque africaine de développement, l'Afrique aura besoin de pas moins de 1 600 milliards de dollars entre 2020 et 2030 pour mettre en œuvre ses engagements en matière d'action climatique et ses CND.

L'événement a rassemblé plus de 2 300 participants en présentiel, issus de gouvernements,



Le ministre gabonais en charge du Plan climat Lee White (g) et le représentant CCNUCC, Ovais Sarmad, lors des échanges.

d'organisations multilatérales, du secteur privé et de la société civile en personne, et beaucoup d'autres

ont rejoint virtuellement les plus de 200 sessions individuelles tenues.

PCR de Nzong-Bikelé: reprise imminente des travaux

G.R.M Libreville/Gabon

E Plan complet de relogement (PCR) de Nzong-Bikelé devrait connaître une avancée plus significative dans quatre mois. Le 30 août passé, le ministre des Travaux publics, Léon Armel Bounda Balonzi, a présidé une réunion technique avec les entreprises impliquées dans le projet à l'effet de s'accorder sur la date de prise des chantiers.

Celle-ci aura lieu dans une semaine, a informé le coordonnateur général de l'Unité de coordination des études et des travaux (UCET), Rodrigue Landry Ngowet. Non sans rassurer que "toutes les conditions sont réunies pour reprendre et achever les travaux du PCR de Nzong-Bikelé arrêtés depuis six ans maintenant". Ledit PCR vise à reloger les personnes impactées par le projet d'aménagement des bassins-versants de Terre-Nouvelle, Lowe-IAI et Gué-Gué. Il englobe 1 070 maisons et des équipements collectifs tels que les voiries, un établissement secondaire, l'adduction d'eau, l'électrification, un dispensaire, un plateau sportif et une école

Financé par la Banque de développement des États de l'Afrique centrale (BDEAC), à hauteur de 60 milliards de FCFA, il est arrêté depuis 6 ans en raison d'un certain nombre d'aléas, alors que, dans sa globalité, il était à 70 % d'exécution. Avec cependant des niveaux d'avancement de 96 % pour certaines entreprises, selon Rodrigue Landry Ngowet.

Aujourd'hui, il est question d'achever ce projet courant juin-juillet. "Après la reprise, l'objectif sera de livrer 400 maisons", a indiqué José Dupont Kong-Ndes, chef de mission du Laboratoire national du bâtiment des travaux publics du Gabon (LNBTPG), en charge du contrôle technique du projet. La fin de ce projet devrait accélérer celui lié à l'aménagement des trois bassins-versants cités plus haut.

COMMUNIQUE

CAISSE NATIONALE

« Portant paiement par ordre alphabétique, sur toute l'étendue du territoire national, des Rentes du 3ème trimestre 2022 et des pensions mensuelles payées aux guichets CNSS et par virement bancaire ».

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale informe ses bénéficiaires de prestations qu'elle procèdera au paiement des pensions mensuelles et des rentes du 3ème trimestre 2022, par ordre alphabétique, à ses guichets, dans l'ensemble de ses agences, à compter du lundi 05 septembre 2022, selon le calendrier ci-après :

Dates de paiement	Répartition des pensionnés par ordre alphabétique
Lundi 05 septembre 2022	De A à D
Mardi 06 septembre 2022	De E à L
Mercredi 07 septembre 2022	De M à N
Jeudi 08 septembre 2022	De O à R
Vendredi 09 septembre 2022	De S à Z

Les paiements par virements bancaires seront également effectués à la date du

Par ailleurs, il est recommandé aux assurés habituellement payés à l'Agence d'Owendo de se présenter à l'Agence de Libreville pour la perception de leurs droits.

« Notre ambition : mieux vous servir ».

Fait à Libreville, le 01 Septembre 2022

L'Administrateur Provisoire

erus Georges Damas Aleka, Batavéa * B.P.: 194 Libraville - Gabon * Téll : (+241) 011 79 12 00 * Fax : (+241) 011 74 64 25 * Centre d'appels : 462